

5/16 **グランドピアノを寄贈していただきました**
 栢田知子さん ありがとうございます



市内在住の栢田知子さんから、津久見中学校の開校記念として、グランドピアノを寄贈していただきました。5月16日に、栢田さんを津久見中学校にお招きし、記念演奏会を開催いたしました。演奏会では、同校3年の山川なづなさんによるピアノ独奏と吹奏楽部の皆さんによる歌を披露し、栢田さんに感謝状が贈られました。栢田さんは「こんなに嬉しいことはありません。ありがとうございます。」と話されました。栢田さん、この度は本当にありがとうございました。

100歳おめでとうございます！
 中島ミツ子さん (大正13年4月17日生) 5/1

中島ミツ子さんが100歳の誕生日を迎えられ、石川市長が訪問しました。保戸島で生まれ、結婚後神奈川県三崎市などで暮らし、昭和47年に現在の自宅へ。その頃から専業主婦の傍ら、みかんの摘果作業のアルバイトなどをしていました。長寿の秘訣はなんでも食べることと「カラオケ」で、今でも歌詞カードを手に歌っています。これからもお元気で過ごされることを願っています。



爽やかな風を感じながら
 春の文化祭「5月のそよ風コンサート」 5/3

津久見市文化協会による春の文化祭「5月のそよ風コンサート」がつくみん公園で開催されました。連休初日ということもあり、多くの親子連れなどで賑わう中、ゲスト出演の津久見高校吹奏楽部を含めた10団体が参加し演目を披露しました。

消防団の研修を行いました
 新入団員研修・部長研修会 4/21

4月21日、津久見市消防本部で津久見市消防団の新入団員研修が行われました。入団して3年未満の団員を対象に「基本礼式」「ホース展張・ホース結合訓練」「小型ポンプ取扱い訓練」を行い、消火活動の基本的な動きを訓練しました。また、同日津久見市消防団部長研修会が行われ、消防職員による小型ポンプ操作法の訓練指導を行いました。



▲部長研修会 ▲新入団員研修



Aクラスは徳浦上チームが、
 Bクラスは平岩チームが優勝！
 第50回ナイターソフトボール大会 5/21

第50回ナイターソフトボール大会の決勝戦が行われ、Aクラスは徳浦上チームが優勝を飾り、8月豊後大野市で行われる中央大会の出場権を獲得しました。また、Bクラスでは、平岩チームが優勝を果たしました。

5/13 **渡辺一平選手が表敬訪問に来てくれました！**
 Allez, allez, Ippei! (行け行け、一平！)



7月に開幕するパリオリンピックに、競泳日本代表として出場する本市出身の渡辺一平選手が帰郷し、表敬訪問にいられました。市役所では来庁者や職員など多くの方々が渡辺選手を出迎えました。その後、石川市長や黒木市議会議長らとの懇談では「代表が決まってから本番までの間に帰ってこれたのは嬉しい。」と話しました。また、記者からの質問の中で、「東京オリンピックでの挫折を経て大きくなった自分の姿で、オリンピックの舞台にチャレンジしたい。」「8年間でメダル獲得への想いが強くなった。本番までの期間も頑張りたい。」と話しました。本市としても7月末の本番ではパブリックビューイングを行い、地元から声援を届けたいと思います！パリでの活躍を期待しています！

目指すはメダリスト！



白熱！モルックを楽しみました
 第1回大分県つくみんモルック杯 5/11

つくみん公園では初となるモルックの大会「第1回つくみんモルック杯」が開催され、市内だけでなく、愛媛県や中津市など県内外から全18チーム、51名の参加があり、ゲームを楽しみました。フィンランド発祥のモルックは、木の棒（モルック棒）を12本の木のピンめがけて投げ当て、得点を競うスポーツで、年齢を問わず楽しむことができます。



みかん作りの労力軽減に繋がたい
 ドローンを使用した農薬散布の実証実験 5/10

地域おこし協力隊の水本さんと岡部さんが、ドローンを使った農薬散布の実証実験を行いました。この実験はNTT東日本とNTT e-Drone Technologyのご協力により実現しました。当日は傾斜地のサンクイーンほ場で行われ、農薬を模した水の付着具合などを確認しました。



イベントや出店が盛りだくさん！
 第35回うばめ園まつり 5/19

つくみん公園で第35回うばめ園まつりが開催され、小雨の降る中ではありましたが多くの方が訪れていました。うばめ園まつりは「ふれあい交流」を目的に開催されており、食べ物・古本の販売、輪投げなどの出店には列ができるほどで、地域に愛されるイベントになっています。